

## 4年生 クリーン作戦

2月17日 昨年度の4年生に引き続き、今年度も4年生が地域のクリーン作戦に出かけました。今回は、成名公民館に職場体験に来ていた中学生も一緒に出かけてくれました。「思ったよりごみがあるなあ。」「たばこの吸い殻が多いなあ。」と子どもたち。寒空のもとでしたが、地域がきれいになるとすがすがしい気持ちになりました。

ごみ拾いをしている子どもたちに、地域の方が声をかけてくださった地区もあったそうです。地域のあたたかさを感じる時間にもなりました。



## 6年生を送る会

3月3日 とてもすてきな会でした。企画・運営してくれた5年生が、みんながっこい。堂々と役割をこなしていました。

6年生が披露してくれた鼓笛がカッコいい。音も姿勢もほんとにそろっていて感動しました。日頃から話をしっかり聞き、友だちと協力しているから、音も姿勢もそろうんですね。

そして、その会を楽しんでいる4年生以下の子どもたちのまなざしも輝いていました。

成名小学校の子どもたちは、成長しているなど感じる会になりました。6年生が残してくれた良い伝統を、みんなで引き継いで行きましょう。

6年生の保護者の皆様も大勢駆けつけてくださり、ありがとうございました。

## なんだコーナー 今年度ラスト問題！

2月27日 マスクをしていても、廊下がいいにおいです。春の香りです。この花の名前は？早速、回答用紙を書いている4年生女子がいました。

今年度11回実施された「なんだコーナー」。正解者の名前が掲示されています。「このなかに、ぼくの名前は6個あります。」と教えてくれた3年生がいました。「何か？」と考え、何度もクイズに参加したのですね。すばらしいですね。

本物に興味をもち、自主的に行動できる、そんな子どもがますます増えるとうれしいです。最終問題の正解者は、何人でしょうか？



# 成名小学校 ホームページより

## 体育委員会主催 逃走中

2月15日

今日の昼休みは、体育委員会主催「逃走中」。雪になってしまったので、体育館で行いました。

途中、ミッションがあったり、最後には、先生がハンターになったり。みんなで大興奮。先生ハンターたちの走りの速いこと速いこと。たくさんの子どもたちを捕まえていました。

80人くらいの児童が自主的に参加していました。やっぱり進んで参加できる成名っ子たちです。



## 2年生 津山市立図書館から届いた

### 「れいぞうこ」

2月21日 6年生は、小学校に通う日があと18日になりました。毎日があつという間に過ぎていきます。これは、2月初めの話です。

2月6日に行った津山市立図書館のオンライン見学のとき、大型絵本に興味をもった2年生たち。オンラインで気になった絵本が、その週のうちに成名小学校に届きました。図書の松岡先生が借りてきてくれたのです。

「れいぞうこ」という大型絵本でした。オンラインで見つけた絵本を、実際に手にとることができ、うれしそうでした。

読書力スーパー学年になった2年生たち。読書力チャレンジに、ますます勢いづいています。



## 6年生 プログラミングを学ぶ

2月28日 津山高専の寺元先生においでいただき、先日、6年生がプログラミングを学びました。プログラミングにより、音がなったり、ライトが光ったりして、楽しく学習しました。

寺元先生には、パソコンクラブにもおいでいただき、継続的にプログラミングの指導をお願いしています。昨日は、今年度最後のクラブ活動でした。ゲームづくりの世界でも「プログラミング」が使われていることを教えていただきました。ゲームをプレイして楽しむだけでなく、つくって楽しむと、また世界が広がっていくのですね。子どもたちは、興味深く聞いていました。

## 草加部・綾部工業団地を学ぼう

2月24日 学区にある草加部・綾部工業団地。たくさんの企業が誘致されています。市役所や(株)トーカロイの方においでいただき、工業団地の企業について、教員が研修をしました。来年度は、「成名ふるさと学習」として、子どもたちと一緒に工業団地について学習していきたいと考えています。「ふるさと成名の今」を学習します。楽しみです。

